

ENTREGARON BIENES DE LA NACIÓN

ACUSA AL NEOLIBERALISMO DE CAMBIAR LA CONSTITUCIÓN

114 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN. La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que entre 1983 y 2018 se cambiaba la Constitución para entregar bienes de la nación a privados y extranjeros.



PÁG. 38

ENCABEZA EL DESFILE

El neoliberalismo entregó la nación a unos cuantos: Claudia, en aniversario de la Revolución

En 2018 se dio un cambio “muy importante”, sostiene la mandataria

EDUARDO ORTEGA
 eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que “entre 1983 y el 2018 se instauró en México el llamado modelo neoliberal, que cambió la Constitución de 1917 para ir entregando nuevamente los bienes de la nación a unos cuantos privados y extranjeros”.

La titular del Ejecutivo federal destacó, en el marco de la conmemoración del 114° aniversario de la Revolución mexicana, que con los gobiernos neoliberales, como en el Porfiriato, estuvieron al servicio de unos cuantos, se empobreció al pueblo y aumentaron las desigualdades y la violencia.

No obstante, acompañada por los integrantes de su gabinete, destacó que en 2018 se dio un cambio “muy importante” en la política al consolidarse el llamado “humanismo mexicano” y aseguró que México es un país libre y democrático.

Puso énfasis en que ese “modelo” ha tenido como base erradicar la

corrupción y los privilegios, liberar esos recursos para atender las necesidades de la mayoría del pueblo y mejorar los ingresos de los trabajadores, con lo cual ha disminuido la pobreza y las desigualdades.

“Esa nueva historia, la cuarta transformación, la inició el (ex) presidente Andrés Manuel López Obrador. Hoy vivimos el segundo piso de la cuarta transformación. Se sustenta en la consolidación de

la justicia, de la democracia, de las libertades, para alcanzar a plenitud la felicidad de nuestro pueblo”, dijo.

De acuerdo con Sheinbaum Pardo, el país vive una “transformación profunda”, que se ve “con admiración en el mundo entero”.

Además, hizo una férrea defensa de los mexicanos que viven en Estados Unidos, en un contexto en el que el presidente electo de ese país, Donald Trump, anunció que declarará “una emergencia nacional” y utilizará a su Ejército para realizar deportaciones masivas de inmigrantes indocumentados hacia México.

Además, hizo una férrea defensa de los mexicanos que viven en Estados Unidos, en un contexto en el que el presidente electo de ese país, Donald Trump, anunció que declarará “una emergencia nacional” y utilizará a su Ejército para realizar deportaciones masivas de inmigrantes indocumentados hacia México.



“México tiene, sobre todo, un pueblo resistente, amoroso, solidario, fraterno, con hombres y mujeres trabajadoras aquí en nuestro territorio y también hay que decirlo, del otro lado de la frontera. Las mexicanas y mexicanos en Estados Unidos, nuestros paisanos y paisanas, son

héroes y heroínas de la patria”, dijo.

“Trabajadores que apoyan a sus familias y a la economía de México, pero, también, que se escuche bien: contribuyen a la economía de nuestro país vecino”, dijo.

En el acto, el secretario de la Defensa Nacional, general Ricardo Trevilla Trejo, refrendó la lealtad de las Fuerzas Armadas a la presidenta Claudia Sheinbaum.

El funcionario afirmó que en esta nueva etapa en la que se pondera “el humanismo mexicano” se destaca “la honestidad, la cercanía con la gente, la libertad, la diversidad y el interés supremo del pueblo de México”.

“Las mujeres y hombres de tierra, mar y aire reafirmamos nuestra lealtad a las instituciones, a la nación y a usted, nuestra comandanta suprema”, subrayó.



Acto. Ayer se llevó a cabo el desfile conmemorativo del Día de la Revolución Mexicana en el Zócalo de la Ciudad de México.

